

El presidente de la Federación Navarra de Baloncesto valora el evento del pasado fin de semana y repasa cómo va el 75º aniversario del ente

✎ **Javi Gómez**  
 📍 **Oskar Montero**

**PAMPLONA** – Han pasado varios días desde el exitoso Navarra Basket y a Pablo Bretos aún se le nota con esa chispa en los ojos que denota el trabajo bien hecho.

**¿Cuál es el balance que hace de los partidos que se disputaron el pasado fin de semana en el Navarra Arena?**

–Muy positivo. En cuanto a participación de los clubes, especialmente de los tres que compiten en categorías FEB (Basket Navarra, Ardoi y Valle de Egüés). Han estado muy comprometidos pero los demás clubes también. La asistencia ha sido un exitazo. También quiero destacar que la parte formativa, de base, ha sido otro punto muy importante. Los benjamines o minis y sus familias han acabado encantados. Ha sido una actuación tremendamente buena.

**¿Abre una puerta a que se celebren estas jornadas más veces en años venideros?**

–Sin duda es algo que se ha abierto. Y el año que viene vamos a intentar volver a hacerlo. Intentaremos hablar con los equipos FEB y organizar por estas fechas unas jornadas como las de este año.

**Ha hablado de los más pequeños, que jugaron diferentes partidos durante ambos días. ¿Les ha llegado algún feedback?**

–Acabaron todos muy emocionados. Los trabajadores nos han dicho que han recibido un *feedback* muy bueno de todo el mundo. La gente ha salido encantada tanto en las jornadas deportivas como en los encuentros de elite que hemos vivido. También lo deportivo ha ayudado, aunque con la pena del encuentro de Osés, que era muy complicado para ellas por la diferencia de presupuesto con su rival, el Barça. **¿Hay algo que le haya sorprendido especialmente?**

–A nivel general, no. Quizás la organización y el espectáculo de Basket Navarra, que me gustó mucho, fue lo que más me impactó. También estoy muy contento de la unión que se ha podido hacer entre la base y la elite en un mismo evento. Que los niños hayan estado cerca de los mejores de Navarra es algo importante para el futuro.

**Este ha sido otro acto más del 75º aniversario de la Federación Navarra de Baloncesto y, de nuevo, ha sido otro éxito, como el amistoso de ACB, el torneo de veteranos o los diferentes clínicos...**

–Es así, está siendo todo positivo. Este fin de semana ha sido otra guinda que ha añadido a lo que estamos haciendo. Desde los clínicos, el partido de ACB, el Master-Ball...se están cumpliendo los objetivos de actuaciones de impacto sociales y aún quedan un par de actos que estamos convencidos de



Bretos posa en el Navarra Arena.

## Pablo Bretos

PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN NAVARRA DE BALONCESTO

# “Los partidos en el Arena han sido un éxito; ya estamos mirando para repetir el año que viene”

que serán muy importantes. Aún tienen que salir mejor ese par de actos que nos quedan. También está pendiente la gala donde esperamos que los clubes se impliquen y se monte una fiesta y todos estén representados. Tiene que ser un espaldarazo para los clubes.

**¿Cree que la buena asistencia del fin de semana puede servir para ayudar a los cuatro equipos de más nivel de la Comunidad?**

–Puede ser un espaldarazo. Está claro que se está moviendo gente, el público está respondiendo. Hay que seguir trabajando en las chicas en esa estructura del convenio y en los chicos a ver si podemos hacer lo mismo.

**La simbiosis entre el Arena y el baloncesto parece bastante buena, ya que siempre que se hace algo ahí triunfa.**

–Es una cosa importante en ambas direcciones. El Arena es una instalación deportiva muy centrada en el ámbito cultural pero el baloncesto le está dando una dimensión deportiva que nos beneficia a ambos y que

esperemos que continúe. **Volviendo al tema de la asistencia, ¿qué haya más de 2.000 personas en un partido de EBA o que se vendan 5.000 entradas para los dos días, elimina ya el mantra de que el baloncesto no interesa en Navarra?**

–Tenemos 6.000 fichas y esperamos volver a las 7.000 que hemos tenido cuando se supere la pandemia. Incluso espero que podamos crecer más. El baloncesto es un deporte muy participativo en Navarra y eso se tiene que ver reflejado

**“El siguiente objetivo es llevar basket de alto nivel a toda Navarra y vamos a lograrlo con el Campeonato de España Junior masculino”**

**“Nos falta una reunión con Jorge Garbajosa para poder cerrar un partido oficial de la selección absoluta masculina en agosto”**

en las gradas. **Uno de esos eventos que dice es el Campeonato de España Junior masculino en mayo...**

–Ahí vamos a cumplir otro de nuestros objetivos, que es llevar baloncesto de alto nivel a toda Navarra. Ya está hablado con los Ayuntamientos de las localidades donde va a ser y luego las finales serán en la UPNA.

**Y además...**

–Estamos pendientes de una última reunión con el presidente de la FEB (Jorge Garbajosa) para cerrar un partido oficial de la selección masculina absoluta en agosto. Creemos que se puede conseguir.

**Parece que desde aquel encuentro amistoso entre España y Lituania, en agosto de 2019, Navarra se ha situado en el mapa baloncestístico para la FEB e, incluso, para la ACB, algo que hasta entonces claramente no ocurría.**

–Sí, ese partido fue un antes y un después por todo. Se vendieron las entradas en un día, el espectáculo que se montó...Esto hizo que tanto

la FEB como la ACB o como la FIBA se estén fijando en el Arena y en Pamplona. Hay ideas de proyectos importantes y nosotros tenemos que seguir alimentando esa idea.

**Han estado muy cerquita de traer la Champions europea. ¿Qué le falta a Navarra para poder organizar un evento así o una Copa?**

–La Copa va a venir tarde o temprano. El canon es muy alto y hay que implicar a instituciones y empresas, pero llegará ya que la instalación está y es de lo mejor. En cuanto a otras finales, como la de Champions o una de la Supercopa, hemos estado ahí y han sido situaciones distintas, pero se pueden traer en cualquier momento.

**El pasado fin de semana también tuvo un toque solidario.**

–Creo que es importante reseñar eso de estas dos jornadas de baloncesto. Caja Rural, con la aportación de un euro por cada entrada vendida, y Ardoi, a través de la venta de boletos para un sorteo de amplio material deportivo, han hecho posible una recaudación importante que próximamente se entregará a ANE-LA. Vuelve este carácter a recalcar la vocación social de nuestra federación, en esta ocasión unida a las acciones de Caja Rural y Ardoi. Y no me gustaría acabar sin transmitir mi agradecimiento a todas las entidades y patrocinadores que hicieron posible ese evento: Gobierno de Navarra, Ayuntamiento de Pamplona, Caja Rural y BZK, sin olvidarme de la dedicación del personal del propio Navarra Arena. Sin ellos y sin el apoyo decidido de nuestro clubes, ninguna de estas dos jornadas de ensueño hubiera sido posible.

**Por último, cuál sería su guinda a todo esto que está ocurriendo.**

–Me gustaría el año que viene hacerlo con un equipo masculino con más navarros y un par de extranjeros potentes y poder llenar el Arena con 4.000 personas. ●